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投资新三板买原始股是骗人的吗-
我为什么这么坚定的看好新三板-鸿良网

一、中小企业为什么要上新三板

因为中小企业的规模上不了主板的创业板，只好选择新三板。
在新三板上市会有相应的好处：(
1）资金扶持：各区域园区及政府政策不一，企业可享受园区及政态胡府补贴。
( 2）便利融资：新三板（上市公司）挂牌后可实施定向增发股份，提高公司信用
等级，帮助企业更快融资。
( 3）财富增值：新三板上市燃孝企业及股东的股票可以在资本市场中以较帆段拦
高的价格进行流通，实现资产增值。
( 4）股份转让：股东股份可以合法转让，提高股权流动性。
( 5）转板上市：转板机制一旦确定，公司可优先享受“绿色通道”。
( 6）公司发展：有利于完善公司的资本结构，促进公司规范发展。
( 7）宣传效应：新三板上市公司品牌，提高企业知名度。

二、在新三板上市有哪些优势和意义?

引言：相信对于一些企业家来说公司上市是重中之重的事情，并且对于每一个公司
来说，上市是一个不可缺少的环节，然而也对每一个公司有着非常大的影响。
那为什么都喜欢在新三板上市呢？在新三板上市有哪些优势和意义呢？下面来和小
编一起了解一下吧。
一：新三板是什么？新三板简单来说是全国性的非上市股份有限公司股权交易的平
台，而且是针对一些中小微型企业，在新三板市场最开始指的是中关村科技园区非
上市股份有限公司，然而现在不仅仅局限一些小地方，比如天津武汉等等这些非上
市股份有限公司，现在是全国性的。
并且在近几年新三板市场不断的优化。
突破很多公司都是会选择借用新三板来上市，并且能够给公司带来很大的好处。
二：新三板上市有哪些优势呢？新三板上市优势非常多，对于一些非上市高科技股
份公司而言，在新三板上市是有非常多的优势的，在一定程度上既可以不断扩大公
司的融资方式，也可以完善工资的资本，以及能够更好的使是公司正规的运营，并
且可以使公司的股份不断的流动，给公司带来一些经济效益，并且在一定程度上能
够极大的保证一个公司可以顺利上市。
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三：那么在新三板上市有什么意义呢？对于新三板这样一个市场来说，对一些中小
型微企业是有非常多的好处的。
然而在新三板上市意义也是非常多的，它可以严格的监督和规范公司的运营和操作
。
并且也能够为上市公司带来经济收益和社会效益，投资成本也是非常低的，可以更
好的让公司实现现金流以及给公司和企业提高知名度和宣传力度。
所以在新三板上市，无论是意义还是好处都是非常多的。

三、挂牌新三板有什么利弊?

企业到新三板挂牌上市主要是为了融资，那么融资之后，具体有哪些好处？企业上
市新三板的好处具体有以下几个方面：一是转板IPO，即首次公开募股；
二是财富的增值，企业挂牌新三板之后将有一个市盈率，这就是财富所在；
三是价值变现，挂了牌以后再需要用钱时，只需要出售一部分股权就可以了等二十
二个方面。
1、转板IPO说到企业挂牌新三板的好处，就不得不提转板IPO。
对怀揣上市梦想的企业家，这是最大的吸引力，也是对企业最大的价值。
尽管新三板挂牌企业转板IPO的具体细则还没有出来，但在两者之间搭建转板机制
，为新三板挂牌企业提供转板IPO绿色通道这一点，已经十分明确。
正是基于对转板IPO的重视，相关机构在为企业设计新三板的挂牌方案时，才将它
与融资、定向增发等一起，列为重点关注对象。
进入主板市场的快速通道作为多层次资本市场的一部分，“新三板”具有对接主板
和创业板市场的功能定位，是通往更高层次资本市场的绿色通道。
有利于企业更快满足主板上市条件要讨论企业挂牌新三板的好处，就不得不提转板
IPO。
对怀揣上市梦想的企业家，这是最大的吸引力，也是对企业最大的价值。
现在新三板的主管机构，已经从中国证券业协会变更为中国证监会。
尽管新三板挂牌企业转IPO的具体细则还没有出来，但在两者之间搭建转板机制，
为新三板挂牌企业提供转IPO的绿色通道这一点，已经十分明确。
正是基于对转板IPO的重视，我们在为企业设计新三板的挂牌方案时，才将它与融
资、定向增发等一起，列为重点关注对象。
2、财富增值挂牌新三板之前，企业到底值多少钱，并没有一个公允的数值。
但在企业挂牌之后，市场对企业给出一个估值，并将有一个市盈率。
现在新三板的平均市盈率在18倍左右。
为什么富豪榜中的人那么有钱？就是因为他们拥有的资产价值被放大了。
被什么放大？就是资本市场的市盈率。
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3、吸引投资人中小企业最大的困难之一就是融资，而融资遇到的第一个困难，就
是如何吸引和联系投资人。
当一家企业登陆新三板后，它获取了券商、会计师、律师和股转公司的隐藏信誉保
证，由于公司的信息已在一个全国性平台上公开展示，如果企业经营良好，无疑对
其寻找投资者是有力的。
企业的信息在公开平台上曝光，意味着已经接受公众的监督了，这时投资人还会轻
易怀疑你吗？至少你的信任度要比非公众公司高多了。
现在的情况是，很多PE都将新三板企业纳入项目源。
一旦他们发现机会，就会出手甚至不用等到挂牌，有些企业在挂牌前，就因为要挂
牌而获得了投资人的投资。
这样的话，企业更早获得了资金，投资人进入企业的价格更低，对双方都是有好处
的。
4、价值变现--发现挂牌企业价值，实现股东财富价值挂牌前，企业老板缺钱需要
去借，挂了牌以后再需要用钱时，只需要出售一部分股权就可以了。
到8月份做市商制度实行以后，这种交易将会越来越便利。
而由于市盈率的存在，在交易时，还将获得不小的溢价。
除此之外，新三板还为原股东退出提供了便利。
不管是合伙人还是员工，都可以很方便的在市场上出售自己的股权，实现溢价退出
。
当然前提是过了限售期。
我们可以通过流通套现给自己带来一些财富效益。
当然证监会是有规定的，像公司的老板、高管、总监都是不同的时间、不同的比例
可以往外释放自己的股份。
流通套现这一块，现在大部分都是采取协议转让的方式。
作为全国性场外交易市场，股份公司股份可以在新三板上自由流通。
挂牌公司获得了流动性溢价，估值水平较挂牌前会有明显提升。
随着新三板挂牌数量的增加，更多的风投、P将新三板列入拟投资的数据库，甚至
有专门的新三板投资基金、并购基金出现。
为企业的股份提供高效有序的转让平台,有利于提高股份的流动性，实现价值发现
功能，完善企业的资本结构，提高企业自身抗风险的能力，企业的发展后劲。
股权交易市场是公司股权份额交易市场。
通过交易行为，可以发现企业价值，并为投资人进入优质公司以及股东流动、退出
提供便捷平台。
企业在挂牌前，其价值难以被外界发现，企业即使有非常好的发展前景，也只有与
企业关系密切的人有一定认识，外界无从知晓，更难以发现其价值了。
企业通过挂牌，通过资本市场平台的广泛宣传，企业的核心价值被挖掘出来，企业
的真正价值会得到社会的广泛认可。
挂牌后，使股东权益衡量标准发生变化。
原来所拥有的资产，只能通过资产评估的价格反映价值，但将资产证券化以后，通
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常用二级市场交易的价格直接反映股东价值，股东价值能够得到最大程度的体现；
李嘉诚多次蝉联亚洲首富，其旗下已上市的“和记黄埔”功不可没，李氏夫妇通过
海普瑞的上市而一跃成为中国首富也突出体现了资本市场价值重估的魔力。
5、股权融资融资，应该说是新三板之于挂牌企业最大的作用和好处了。
新三板就是一个让企业股权得以交易的“板”，它既不需要企业提供抵押，也不需
要冒险签订对赌协议，更重要的是它不仅能帮助企业迅速完成融资，而且还拥有了
融资的最大资本市场信用。
对于大部分民营企业来说，资金都是一个重大的问题，所以上市最大的一个好处就
是融资。
上新三板的过程中，融资分成两块：股权融资和债权融资。
股权融资大部分是定增，即一些投资机构可以定向把资金投入到我们的公司。
这样也等于是开辟了一个新的融资渠道。
第二个融资方式是债权融资，因为我们现在大部分都是通过抵押的方式获得银行贷
款。
但是你上市了以后，就可以信用贷款，而且通过上三板，我们还可以增加对银行的
授信，另外这个债权还可以做股权质押实现股权及债权融资，企业挂牌后可根据其
业务发展需要，向特定对象进行直接融资；
债券融资，挂牌公司可以在全国性场外市场通过公司债、可转债、中小企业私募债
等方式进行债权融资；
更低成本的银行贷款，挂牌后公司股权估值显著提升，银行对公司的认知度和重视
度也会明显提高，将更容易以较低利率获得商业银行贷款，金融机构更认可股权的
市场价值，进而获得股份抵押贷款等融资便利。
6、定向增发---增强企业的融资能力，实现高质量定向融资

四、投资新三板买原始股是骗人的吗

原始股，其实是企业还在股份有限公司设立时向社会公开募集的股份。
企业如果在新三板上市后进行定增，定价会是市盈率的35~55倍，投资者不仅能够
通过在新三板的投资赚钱，如果新三板转板， 利润则更为丰厚。
购买了新三板股权，就相当于是原始股东，哪怕公司没上市，也是有分红可以拿的
，新三板的原始股每年有8%股息+分红，亏肯定是不好亏的。
而且投资新三板，买的都是优先股，即使公司倒闭了，也可以全身而退。
不会像股票，套牢，割肉各种亏损！如果企业已经开始准备上新三板，它的原始股
一般不会再对外进行发售，只会针对内部高管、核心员工等
发售，另外会对风投、私募或者特定对象来融资。
既然个人投资者很难买到新三板企业的原始股，更多地要依托专业的机构，就要选
择从事这方面业务时间长、业务量多的机构，这样才更有保障。
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五、安泰科技后市走势预测会怎样？

短线需谨慎些，技术上看有个回调，中线坚定看好

（编辑：仙杜拉）
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